

Communiqué de presse - Press release

LANCEMENT VA241 : ARIANE 5 A MIS EN ORBITE SES-14 ET AL YAH 3

SES et Yahsat ont confirmé l'acquisition des satellites SES-14 et Al Yah 3 qui fonctionnent en orbite de façon nominale malgré la déviation de trajectoire constatée sur le lancement VA241.

Les campagnes de lancement en cours se poursuivent comme prévu depuis le Centre Spatial Guyanais.

Arianespace a mis en place une commission d'enquête indépendante en coordination avec l'ESA.

Le décollage du lanceur a eu lieu comme prévu le 25 janvier 2018 à 19h20 (heure locale à Kourou en Guyane française). Neuf minutes et 26 secondes après le H0, les stations de télémétrie sol ont perdu le contact avec le lanceur Ariane 5.

Les premières investigations montrent que cette situation résulte d'une déviation de la trajectoire.

A la fin de la mission, le lanceur a séparé les deux satellites sur une orbite stable. SES et Yahsat ont chacun acquis leur satellite. SES-14 et Al Yah 3 fonctionnent de façon nominale.

Arianespace a mis en place une commission d'enquête indépendante en coordination avec l'ESA, présidée par l'Inspecteur Général de l'ESA.

Les campagnes de lancement en cours se poursuivent comme prévu depuis le Centre Spatial Guyanais.

Claudia Hoyau
Évry, France
Tel +33 (0)1 60 87 55 11
c.hoyau@arianespace.com

Martine Studer
Kourou, Guyane française
Tel +594 594 33 38 74
m.studer@arianespace.com

Aaron Lewis
Washington, D.C., USA
Tel +1 202 628-3936
a.lewis@arianespace.com

Motoko Mori
Tokyo, Japon
Tel : +81 3 3592-2766
m.mori@arianespace.com

Richard Bowles
Singapour
Tel : +65 6223 6426
r.bowles@arianespace.com